



"Dedicarse a la astrofísica es muchas veces una vocación que se adquiere a edades muy tempranas, que fue lo que me sucedió a mí. Otras personas descubren esta ciencia ya cuando son adultos. Pero la curiosidad por el Universo y cómo funcionan las cosas creo que es algo innato en el ser humano y gracias a esa curiosidad y a esas ganas de seguir aprendiendo y evolucionando salimos de las cavernas y estamos aquí. Cuando uno mira al cielo en un lugar alejado de las luces de la ciudad, como podría ser mi isla natal, La Palma, se da cuenta de lo grande que es el Universo con respecto a nosotros y lo mucho que tenemos que aprender aún de cómo funciona todo".

Más información:

Entrevista completa a Nieves Castro Rodríguez, miembro Consolider-GTC del equipo [ESTALLIDOS](#) -IA

C, en la página de divulgación científica Caos y Ciencia, en la sección El entrevistado:
<http://www.caosciencia.com/jovenes/jovenes.php?id=54>

